
Sujet : [INTERNET] Enquête publique Condé sur Iton
De : elisabeth veyres <babeth.veyres@orange.fr>
Date : 25/03/2022 14:15
Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Monsieur  le commissaire enquêteur, 

Je souhaite vivement que Condé-sur-Iton quitte la commune nouvelle de Mesnils-sur-Iton,
en effet il n’y a aucun travaux nouveaux fait sur la commune de Condé depuis 2016. Aux
dires de certains élus de Mesnils sur Iton la fusion devait apporter des investissements
nouveaux dans toutes les communes déléguées mais je constate que les investissements
réalisés ne concerne pas Condé Sur Iton, par contre il est prévu la construction d’un local
technique pour la somme de 1,8 million sur la commune de Damville. 

Nous avons un logement vide depuis plusieurs années qui pourrait être restauré et loué.

La rue de Breteuil est dans un état pitoyable et dangereuse.  

En ce qui concerne le code postal nous avons gardé celui de Breteuil ce qui pose un gros
problème de distribution de courriers  et nous nous trouvons avec des doublons de nom de
rue .

Je souhaite pouvoir conserver la mairie à proximité et non prendre ma voiture pour des
démarches administratives.

En vous remerciant d'avance. 

Je vous prie d'agréer Monsieur le commissaire Enquêteur mes sincères salutations. 

Elisabeth VEYRES
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